
Compte-rendu de réunion ResEl 11 janvier 2009

par Nicolas Glondu

Membres présents

Membres du CA : Pierre CHAPUIS, Olivier COMETTO, Nicolas GLONDU, Adrien GUINET,
Frédéric PERRIN et Jérémy RIZZOLI.

Ordre du Jour

Bilan financier 1

Investissements 1
WiFi . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Nouvelles machines . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Date de l’AG 2

Divers 2
LDAP . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
Galette des rois DISI . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
Récupération locaux . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

Bilan financier

Bilan Cette année, peu de choses ont été achetées. Les dépenses de cette années sont principalement
Federez, le matériel pour la TNT à Rennes, les onduleurs à Rennes, les onduleurs à Brest et la
commande de câbles.

Les recettes de cette année proviennent des cotisations et de la rémunération de notre compte
épargne. Le ResEl dispose à ce jour de 17509,23 euros sur ses comptes.

Recommanadations Il est signalé au prochain trésorier qu’il doit veiller aux frais bancaires ap-
pliqués par la BNP. Ils sont normalement gratuits mais ils sont quand même prélevés. Il faut alors
aller les voir en agence à Brest pour la régularisation.

Investissements

WiFi

Il faut environ 6600 euros pour le projet WiFi. Le financement sera environ assuré à moitié par
le ResEl et l’autre moitié par la Maisel. Pour l’instant, 1000 euros sont nécessaires pour faire un
bâtiment test.

Résultat du vote de bilan :

Pour 6
Contre 0
Absentions 0
Total 0
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Nouvelles machines

Peu d’investissements ont été fait cette année. Nous pouvons donc acheter des machines nécessaires
à l’évolution du réseau. Le besoin est de 4000 euros répartis comme suit :

Serveur rackable servant de routeur firewall 1500 euros
DOM0 puissante sans forcément beaucoup de disque 1500 euros
Serveur de stockage AOE 1000 euros

Résultat du vote de ce budget:

Pour 6
Contre 0
Absentions 0
Total 6

Des devis seront donc réalisés et les machines seront achetées.

Date de l’AG

Pour des questions de remboursement, l’AG doit avoir lieu avant Federez (7 et 8 mars 2009) et 15
jours à un mois avant le CA d’élection du bureau. Plusieurs dates ont été retenues. Un vote a été
effectué pour fixer une date.

Jeudi 5 mars 3
Jeudi 26 février 1
Absentions 2
Total 6

L’AG aura donc lieu le 5 mars 2009. La date du CA sera décidée par le prochain CA.

Divers

LDAP

Afin d’améliorer l’effet des coupures, le champ ”coupure”du LDAP sera remplacé par un champ ”ban”.
Celui-ci permettra de couper plus efficacement les utilisateurs fautifs.

Galette des rois DISI

La date retenue est le jeudi 15 janvier à 16h30. On prévoit une vingtaine de personnes. La liste de
courses est : 5 galettes (3 frangipanes, 2 brioches), 2 bouteilles de cidre brut, 2 bouteilles de cidre
doux, 1 brique de jus de pomme, des assiettes en carton et des verres en plastique.

Récupération locaux

La récupération du bureau dans l’école aura lieu le 22 janvier. Frédéric sera présent et s’en occupera.
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